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岡山萱野小中一貫コミュニティ・スクールに寄せて  

三笠市教育委員会 

                      教育長 永 田   徹 

 この４月から、岡山萱野小中一貫コミュニティ・スクール

が始まりました。地域住民の皆様、岡山小学校及び萱野中学

校の保護者、教職員の皆様のご協力なくしては進んでいかな

いものと思っております。何卒ご理解・ご協力を賜りますよ

う、よろしくお願い申し上げます。  

 さて、三笠市の教育の目指す姿としては、家庭・学校・地

域が一体となって、「確かな学力」「健やかな体」「豊かな心」

を基礎とする子どもたちの生きる力を育むとともに、地域の

歴史や文化、まちづくりなどへの関心を高め、地域を知ることによって、三笠で

生きることに誇りを持ち、三笠の未来を考え、郷土愛を育む学校教育を進めてお

ります。 

そうした中、コミュニティ・スクールを導入することにより、地域の皆様によ

る学校運営の参画、教育活動への支援等をはじめ、さまざまな取組みを通して、

義務教育９年間の児童・生徒の健やかな成長、発達、人間力、社会力の育成を目

指し、家庭・学校・地域がそれぞれ当事者意識を持ち「ともに」手を携え教育に

あたるシステムが整うと考えます。  

 今年は、岡山萱野小中一貫コミュニティ・スクールの導入に伴い、全市的なコ

ミュニティ・スクールの設置となりますとともに、１０月には、全国研究大会が

三笠市で開催されるなど、三笠市の教育行政にとっては記憶に残る年になります。 

 結びになりますが、皆様方には、これからも三笠市の子どもたちのためにご尽

力をいただきたくお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。  

 

～ 岡山小学校＆萱野中学校は 

「コミュニティ・スクール」を導入します  ～  

「コミュニティ・スクール」とは、学校運営協議会  

の仕組みを取り入れた学校のことです。  

「学校運営協議会」とは、学校と地域・保護者を  

つなぎ、子どもたちを見守る役目をする組織です。  

 

第１回 岡萱小中一貫ＣＳ委員会 
全体会・部会 開催！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通信の名前は考え中です。  

良いアイデアがありましたら  

ご連絡下さい。  

平成３０年４月  

NO.１  

岡山萱野小中一貫  

学校運営協議会事務局（萱野中） 
４月１２日（木）、岡山小学校図書

室で第 1 回岡山萱野小中一貫コミュ

ニティ・スクール委員会が開催されま

した。三笠市教育委員会の永田教育長

を始め、市教委担当職員、助言者、Ｃ

Ｓ委員、岡山小・萱野中の担当教諭ら

２０名が出席。岡山萱野ＣＳ（コミュ

ニティ・スクール）が目指す姿や活動

内容、活動計画、両校の学校経営方針

などの説明がされました。学校・家

庭・地域が一体となって、より一層、

子どもたちの健やかな成長のために、

教育環境を充実させていくことがコ

ミスク委員会の役割であることを全

員で確認しました。  

その後、保護者の皆様も合流し、3

つの部会に分かれて小・中の代表、年

間活動計画の確認、役割分担等が話し

合われました。  

わいわい話しながら、そして、楽し

みながら活動していきましょう！  

納口修治さん  

この度、CS 委員とな
りました納口です。よ
ろしくお願いします。
私は自分の子どもた
ちが岡山小・萱野中
を卒業 しました。地
域 のおじさんとして
子どもたちと活動を
楽 しみたいと思 って
います。  

小松雄司さん  

学校と地域が一
つになれるよう、
コミュニティ・スク
ールの活動に協
力していきたいと
思います。よろし
くお願いします。  

坂梨宣行さん  

この度 ,CS 委員
となりました坂
梨宣行です。私
は連合会長とし
ても子 どもたち
の教育 と安全 ,
あそびに関われ
ることを楽 しみ
にしております。  

冨樫将洋さん  

この度、コミュニテ
ィ・スクール委員と
なりました、冨樫で
す。地域住民とな
ってそれほど長くあ
りませんが、新たな
視点を持って活動
に関わって行きた
いと思っています。
どうぞよろしくお願
いいたします。  

山﨑正広さん  

この度、CS 委員
となりました山﨑
正広です。よろし
くお願いします。
私 も含 め子ども
たちが岡 山 小 ・
萱野中を卒業し
ました 。地 域 の
おじさんとして活
動したいです。  

この度、CS 委員とな
りました大井です。よ
ろしくお願いします。
６年程前ＰＴＡ役員と
して関わっていた頃
を思 い出 します。今
度は、地域のおじさ
んとして、子どもたち
と活動を楽しみたい
と思っています。  

保護者 ･地域 ･教職

員が同じ場にいる

景色…いいですね。 

タテ・ヨコ・ナナメ

の関係を！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月  ＣＳ委員会  
学習支援部会  環境・安全部会  広報部会  

岡小  萱中  岡小  萱中  岡小  萱中  

４  ＣＳ委員会①     

 

 

コミスク通信①（教頭） 

５   【地域科 3 年】田植え   
  

取材   

６   

傘踊り指導            

 

グラウンド・花壇整備  

青空教室  

 

取材   

７  

ＣＳ委員会②  

兼  

わいわい語ろう会（熟議）  

プール学習  

【地域科 6 年傘踊り】  
 

 

 

 

 

  

８   プール学習     
  

９   【地域科 3 年】稲刈り  

 

 

 

 

 

１０     

  

学芸会  取材   

１１        取材  

１２  ＣＳ委員会③  もちつき集会     
 

１   クロスカントリー指導     取材   

２  ＣＳ委員会④  クロスカントリー指導     コミスク通信④（教頭）  

３  小中合同送別会      

  

＊岡山・萱野地区の子どもたちの健やかな成長のために、  

学校、保護者・地域住民が“つながり”、楽しみながら  

活動していきましょう！  

学校祭バザー  

８日（土）  
学校祭バザー  
８日（土）  

学校祭バザー  
８日（土）取材  

交通安全街頭啓発  
（未定）  

クリーン作戦  取材  

クリーン作戦  
（子ども会と連携） 

15 日（日）  

花いっぱい作戦  
27 日（日）  

岡萱小中合同運動会  ２日（土）  

＜地域種目の企画・運営＞  資源回収 12 日（火）＜荷積み＞  

わいわい語ろう会  
企画・運営・取材  

22 日（金）  

コミスク通信②  発行  

コミスク通信③  発行  

小中合同送別会  
企画・運営・取材  

29 日（金）  

みかさ総合スポーツクラブ連携  

体力向上事業  

 

ガラス拭き  

＜教室等のガラス拭き＞  

26 日（木）  

学芸会バザー  

20 日（土）  

グラウンド･花壇整備
12 日 (土 ) 


